
 

◇歌唱  「君が代」 「奉仕の理想」   ◇４つのテスト唱和［榊謙二会員⇒］ 

◇諸事お祝い   ◇会長挨拶    ◇幹事報告   

◇委員会報告［雑誌 他］   
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2024-2025 年度テーマ 

painted by Kenzo Tanaka 

第 65代会長 杉田 祐一 

第 65代幹事 木村 信一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2024 年 8 月 1 日（木） 第３０７１回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦副幹事 No. 5 

 

◎諸事お祝い 

☆誕生祝  大森久巳男君・木村信一君・柾木太郎君 ７

月分：成田栄二君・杉本剛昭君   

☆結婚記念祝  水嶋 聡君・小澤雅彦君  ７月分：成田栄

二君（ペアガラスコップ）  

☆入会月記念御祝  大森久巳男君（２４年）・富田桂司君

（１０年）・宇野雅仁君（２年）・大森翔平君（１年） ７

月分：細井年春君（７年） （電波時計） 

◎幹事報告  

◆ガバナー事務所より  

◇ロータリー財団月間（１１月）卓話依頼について  締

切り…９/３０（月） 

◇ポリオプラス・ソサエティのご案内 

◆タウンニュース 

左）高橋孝司ガバナー補佐 中）浜降祭の放映について説

明する秋本会員 右）ソングリーダー山口裕哉会員 

誕生祝の成田・大森久巳男・柾木・木村信一・杉本の各会員 

入会月記念の細井・大森翔平・大森久巳男・富田・宇野の

各会員 

宇野ソングリーダー 

結婚記念祝の小澤・水嶋・成田の各会員 
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日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

８／１ ３０７１ ４７ ４４＋１ ３６ ０ ９ ８０％  

７／１５ ３０６９ ４７ ４４＋０ ２５ ４＋２ １３ ６５．９１％ ７０．４５％ 

 

出席報告 柾木太郎会員 

◎スマイル報告 細井年春会員 

杉田祐一君＆木村信一君 諸事お祝いの皆さまおめでとう

ございます。オリンピック盛り上がっていますね。金じゃ

なきゃいけない、銀じゃなきゃいけない、いろいろあると

思いますが、皆さんそれぞれがすばらしいですよね。です

から結果はどう（銅）でもいいですよね（笑） 

小澤雅彦君 結婚記念祝をありがとうございます。先日の

ロータリーフェスがとても楽しかったので、メルカリで中

古ギターを購入して練習しています。へたくそですが毎日

楽しく弾いています。 

富田桂司君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。私、

入会 10 年となりました。体重は 108kg となりました。1

年前のアロハが着られなくなり、杉本直前会長のおさがり

を頂きました。ありがとうございます。余裕かと思いきや、

ジャストサイズ…（苦笑） 

成田栄二君 諸事お祝いの方々おめでとうございます。 

杉本剛昭君 諸事お祝いの皆さまおめでとうございます。

私も誕生祝いただきました。ありがとうございます。先週

の会長・幹事慰労会ありがとうございました。その翌日か

ら第 4グループ会長・幹事会の打ち上げを福岡＆熊本でや

ってきました。安武さんとヒャッハーしてきました。 

田中賢三君 諸事お祝い、たいへんおめでとうございます。

新しいバッヂ、ありがとうございます。 

大箭剛久君 オリンピック始まりましたね。日々熱戦が繰

り広げられていますが、柔道を始め、審判団の誤審を疑っ

てしまうような判定が目立ちます。いくら柔道が「護身術」

とは言ってもねぇ… 

木村邦佑君 先週は直前会長・幹事慰労会に出席できず、

すみませんでした。実は入院してまして、食事もとれず、

辛い一週間でした。昨日くらいから普通食に戻し、昨晩は

ノンアルコールビールに焼酎を入れて飲みました。本当は

まだ禁アルですが、精神衛生上よくないので少しずつ飲ん

で自己回復機能を高めたいと思います。 

和田幸男君 諸事お祝いの皆さんおめでとうございます。 

澤邑重夫君 諸事お祝いのみなさまおめでとうございま

す。くじを引いても、同じような席になりました。さて、

海の家やいつもの店では年金相談、カイコの相談、人生相

談に対応しながら日々の業務に勤しむ私ですが、さすがに

昨日の雨は外出できず、オリンピックを見ていたところ、

雨はやんだので呼び出され、何の話かと思ったら、カエル

と虫と洪水の話でした。いったい何なのか。でも、おもし

ろかったから良いです。 

中山冨貴子君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。

酷暑の折、皆さまご自愛ください。 

吉田恵子君 先週の土曜日九州小倉まで日帰りで行ってま

いりました。小倉は 38 度あったそうです。飛行機も満席

でこの暑いのに皆さんよく出掛けるなと感心いたしまし

た。私もですが。 

加瀬義明君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。夏

バテと熱中症に気をつけて夏を乗り切りましょう！ 

橋本正一君 諸事お祝いの皆さんおめでとうございます。 

柾木太郎君 パリオリンピックがはじまりました。最近早

寝早起きで結晶は 1回もリアルで見ていません。ネコとグ

ッスリです。個人的には 7m を超える大波ですので、松田

選手に期待しています。 

秋本一茂君 先日行われた浜降祭の LIVE中継ですが、昨

日時点で 3.5 万回の再生がありました。市民の皆様の期待

に応えられて良かったです。 

平賀裕祥君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。暑

いのでオリンピックもほどほどに応援して、身体に気をつ

けましょう。 

宇野雅仁君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。今

年は暑いので皆さまお身体に気をつけてください。 

樋口康雄君 諸事お祝いの皆さまおめでとうございます。

先週の慰労会＆歓送迎会の運営にご協力いただきありがと

うございました。おかげさまで無事に終えることが出来ま

した。 

大森翔平君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。 

島崎英之君 お誕生月の皆様、ご結婚記念の皆様、入会月

記念の皆様、おめでとうございます。心よりお祝い申し上

げます。 

榊 謙二君 まだまだ慣れません。慣れるまで続けます。 

［本日 23件、38,000円です］ 

委員会報告 左上から橋本（雑誌）・安武（年次報告原稿）・

細井（スマイル）・大箭（財団学友コンサート）・柾木（出

席）・平賀（会員増強）・水嶋（国際奉仕）・木村邦佑（会場

監督）の各会員 


